

## La Universidad Alfonso X el Sabio se une a la OEI para lanzar un programa de becas para estudiantes iberoamericanos

- Las becas cubrirán el 50% del coste total de los estudios de maestría incluidos en la convocatoria y ofrecidos por UAX en sus campus de Madrid.
- El plazo de solicitud está abierto hasta el próximo 20 de septiembre y su concesión estará vinculada a los méritos académicos y profesionales de los solicitantes.
- Los estudiantes interesados en postular a la beca podrán hacerlo siguiendo los pasos indicados en esta página: <https://www.uax.com/becas-ayudas-y-financiacion>

**Madrid, 5 de julio 2024.** La Universidad Alfonso X el Sabio (UAX) ha firmado un convenio de colaboración con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), con el objetivo de fomentar los estudios de maestría en disciplinas de alta empleabilidad entre los estudiantes iberoamericanos.

Con este objetivo, ambas organizaciones han acordado la concesión de [ayudas para financiar el 50% del coste total de estudios de Maestría](#) con plena validez en Europa y reconocidos por los Sistemas Educativos de Iberoamérica. Se incluyen el título de Maestría Universitaria en Big Data y Analytics o de Maestría Universitaria en Ciberseguridad, dos de las disciplinas en las que más talento se está demandando en todo el mundo en la actualidad. También titulaciones actuales como las Maestrías Universitarias en Energías Renovables, en Marketing Digital o en Sistemas Integrados de Gestión, Calidad y Medio Ambiente (SIG) están incluidas en este convenio.

Junto a ellas, los candidatos pueden optar a becas para cursar maestrías en ámbitos de negocio como las Maestrías Universitarias de Dirección y Gestión de Recursos Humanos, de Prevención de Riesgos Laborales o de Administración y Dirección de Empresas (MBA); o de disciplinas educativas como las Maestrías Oficiales en Tecnología Educativa y Competencias Digitales Docentes, en Atención a la Diversidad y Educación Inclusiva, en Neuropsicología Educativa o en Psicopedagogía.

Otras titulaciones actuales que incluye la convocatoria de estas becas son la Maestría Universitaria en Criminología Aplicada a la Gestión de la Seguridad y Prevención Delictiva o la Maestría Universitaria en Logística.

Todas estas titulaciones se cursarán en modalidad online y bajo el modelo educativo UAXmarkers, donde los estudiantes participan en proyectos con empresas. Trabajarán en equipos interdisciplinarios para crear soluciones a problemas reales vinculados con la Agenda 2030 y lanzados por empresas como Ecoalf, Microsoft, Accenture, Repsol, BBVA, Santander, Telefónica o Vodafone, entre otras.

Las nuevas becas de UAX y OEI están dirigidas a ciudadanos iberoamericanos y/o ciudadanos extranjeros con residencia legal en los países de influencia de la OEI que son: Andorra, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Guinea Ecuatorial, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

El plazo de solicitud de estas ayudas está abierto hasta el próximo 20 de septiembre, y para acceder a ellas los candidatos deben contar con un título de grado que habilite el acceso a la maestría, además de cumplir con los requisitos de acceso a la titulación seleccionada, haber sido admitido en el programa de estudios en UAX y haber realizado el pago de la reserva de plaza. Los estudiantes interesados en postular

a la beca deberán seguir el proceso de admisión directamente con UAX, tal y como se indica en la página <https://www.uax.com/becas-ayudas-y-financiacion>

La adjudicación de las becas está vinculada a los méritos de los candidatos, teniendo especial relevancia para la evaluación su perfil académico (incluyendo reconocimiento o premios académicos conseguidos) y profesional (teniendo en cuenta la experiencia laboral relacionada con el estudio o los logros profesionales), así como el potencial de impacto en la finalización del programa de estudios (incluye posibles proyectos de investigación previos, o la participación en actividades de servicio comunitario o de desarrollo social).

Además, para garantizar una asignación equitativa de becas entre los países miembro de la OEI, se concederán un máximo de dos becas por país. La publicación de los candidatos seleccionados se realizará a través de la web <https://www.uax.com/portal-de-transparencia/normativa> a partir del 4 de octubre del 2024.

### **Sobre la Universidad Alfonso X el Sabio**

La Universidad Alfonso X el Sabio, desde su nacimiento, hace ya 30 años, lidera la educación universitaria privada española gracias a un modelo innovador y dinámico que sabe adaptarse a los cambios sociales y a las necesidades del tejido empresarial. Su misión es la de ofrecer a la sociedad una educación universitaria de calidad, con libertad e independencia, apostando por la excelencia académica y la transferencia del conocimiento. Con un nuevo campus urbano en el barrio de Chamberí, en Madrid, punto de encuentro para las áreas de negocios y tecnología, UAX se posiciona como una institución educativa comprometida con el cierre de la brecha digital. Siempre teniendo en cuenta como eje principal al estudiante, UAX, conocida como “La Universidad de la Empresa”, mantiene suscritos cerca de 9.000 convenios con empresas punteras para facilitar la inserción laboral de sus estudiantes. La Universidad dispone de tres campus: uno en Villanueva de la Cañada, otro en Madrid y el campus online, todos ellos dotados de los espacios clave para potenciar la experiencia de aprendizaje de sus estudiantes.

#### **Comunicación UAX**

comunicacion@uax.es  
(+34) 91 910 01 70

### **Sobre la OEI**

Bajo el lema "Hacemos realidad la cooperación", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

#### **Comunicación OEI**

prensa@oei.int  
(+34) 91 594 43 82